02. Dezember 2007

Weihnachtsmarkt in Le Pecq



Überreichung der goldenen Sterne aus Brüssel



Das Weihnachtsmarkt-Team unterwegs in Paris



...im Musée d'Orsay



...unter fachkundiger Führung



Tonnenweise Christstollen



...und Glühwein



Der deutsche Standdie letzten Vorbereitungen



Die feierliche Eröffnung



Der Basteltisch ist immer dicht Umlagert



Ist mein Engel nicht süß?



Zwischen unsere beiden Stände platzierten wir den Tannenbaum und die Wichtelgruppe. In der Bildmitte unser improvisierter Essensstand, an dem Ursula Stirnberg Stollen und Früchtebrot anbot.